
Les U15 jouent la 2ième manche  

de Suisse-France ! 
Le tout dernier rendez-vous sportif 2013-2014 

sera pour les deux équipes U15. Le groupe se 

rendra tout le week-end à Saint Sulpice près de 

Lausanne pour y disputer un tournoi mais 

également clôturer sa saison par un bon 

moment.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A VOS AGENDAS ! 
Les premières dates importantes de la rentrée ont été fixées. Pensez d’ores et déjà à bien 

les noter : 

 REPRISE GROUPE SENIORS : Lundi 4 août 2014  19H30-21H00. 

L’ensemble des dates préformation et féminines communiqué prochainement. 

 REPRISE U11 : Mercredi 27 août 2014 à 14H-16H00. 

 REPRISE ECOLE DE FOOT : Mercredi 3 septembre à 10H00(U6/U7 /U8) et 14H00(U9) 

 CONCOURS DE PETANQUE : Vendredi 5 septembre 2014 à 19H00. 

 26
ème

 TOURNOI D’AVANT-SAISON : samedi 13 (U13) et dimanche 14 (U11) septembre 2014. 

Union Sportive Davézieux-Vidalon- Stade de Jossols -  BP 28      07430 DAVEZIEUX 
04.75.33.01.88 / 06.68.45.01.86 usdv@aliceadsl.fr   www.usdv-foot.com 

 

SAISON 2014-2015 : INFOS PRATIQUES ! 
 

Depuis le jeudi 19 juin, les terrains de Jossols sont fermés pour les habituels travaux de rénovation ; 

et ils en ont fortement besoin !!! 
 

Les dossiers de renouvellement n’ont pu être distribués lors des derniers entrainements, ils devraient 

être disponibles dès mardi au stade. 

 

 Le club informera ses licenciés par message et SMS. 

 Les bureaux de l’USDV resteront ouverts jusqu’au vendredi 12 juillet pour les inscriptions de 

nouveaux joueurs, renouvellements et essayages des tenues. 

 L’attention des joueurs et joueuses qui souhaitent rejoindre l’USDV est attirée sur 

l’importance d’entreprendre l’ensemble des démarches avant la date du 12 juillet. 

 Attention, afin de conserver sa qualité d’accueil, l’USDV limite ses inscriptions dans de 

nombreuses catégories 

 FOOT ADULTES et PREFORMATION : Un courrier sera envoyé en milieu d’été à l’ensemble des 

joueurs(euses) avec le programme de reprise. 

 ECOLE DE FOOT : Les créneaux habituels du mercredi seront conservés la saison prochaine.  

Pour les U6, U7 et U8 effectuant la réforme des rythmes scolaires, une seconde séance 

hebdomadaire sera mise en place les lundis soirs.                        

Bonnes vacances à tous ! 

Pour tout renseignement : 06.68.45.01.86 

http://www.usdv-foot.com/
http://www.eurexfrance.com/fr/cabinet-expert-comptable/13/annonay-davezieux-eurex.html
http://www.mounard-tp.fr/
http://images.google.fr/imgres?imgurl=http://www.animetshow.fr/images/SuperU.jpg&imgrefurl=http://www.animetshow.fr/Entreprises.html&usg=__fjEkYI501b8MY_Ag7L__5ZgGsaY=&h=542&w=407&sz=83&hl=fr&start=7&um=1&tbnid=aV4cX8u1XeXiUM:&tbnh=132&tbnw=99&prev=/images?q%3Dsuper%2Bu%26hl%3Dfr%26um%3D1
http://www.groupama.fr/
http://www.socooc.com/
http://www.firststop.fr/


 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB:  

ASSURER SES BASES ET UN NOUVEAU PROJET SPORTIF POUR LE POLE ADULTES. 
 

C’est devant une assemblée plus clairsemée que d’accoutumée que s’est tenue la dernière 

assemblée générale de l’USDV ; la concurrence d’un certain match n’y étant surement pas 

étrangère ! ... Au mot de bienvenue du président Margier, succédait l’émotion avec une 

minute d’applaudissements à la mémoire d’André Combat, Paul Mottin et du Père Léopold 

qui ont tous les trois marqué l’histoire de l’USDV.  

Passé ce moment, les différents bilans fonctionnels, moraux et sportifs étaient présentés. On 

retiendra notamment que l’équipe dirigeante s’est attachée à stabiliser le fonctionnement 

actuel pour cette seconde année de gestion. Le bilan comptable présente un léger déficit 

s’expliquant notamment par des subventions en attente. 

Sportivement, le bilan est en double teinte, la dynamique générale est excellente sur l’école 

de foot, la préformation et les U19, mais les difficultés des équipes adultes assombrissent le 

tableau. L’essentiel est cependant assuré avec aucune descente. Par ailleurs un groupe de 

travail s’est réuni depuis plusieurs mois et un projet novateur sera proposé à la rentrée aux 

U19, seniors et féminines. 

Outre les résultats sportifs purs, il était surtout mis en évidence les dominantes sociales et 

éducatives dont l’USDV a fait l’un de ses particularismes. Une plus-value majeure qui associée 

à son travail reconnu chez les jeunes permet au club de se voir décerner encore plusieurs 

distinctions cette année (Label Or,…) et le renouvellement pour trois ans au réseau sport de 

l’Olympique Lyonnais. 
 

Au terme des bilans et de leur adoption par l’assemblée, le bureau actuel était reconduit. M. 

le Maire Alain Zahm et M. l’adjoint aux sports Gilles Novat disaient alors leur satisfaction 

quant à la bonne marche du club. Ils étaient amenés à s’exprimer sur la sur utilisation des 

aires de jeu de Jossols et les problèmes en découlant (manque de place, usure, dangerosité, 

perte d’attractivité) mettant en danger le développement actuel de l’USDV, sans toutefois 

pouvoir apporter de réponse à court terme aux craintes des dirigeants du club. 

 

Stéphane Bastin (éducateur), Michel Play et Fabrice Comas 

(dirigeant), Sébastien Belle-Rousset et David Barralon 

(touche) étaient mis en avant pour leur investissement. 
 

L’assemblée se clôturait sur le verre de l’amitié avant 

qu’une partie de l’assistance assiste au succès des Bleus 

face à la Suisse. 

 

LIGNE KAPPA 2013-2014 : Les essayages ont débuté ! 

L’équipementier Kappa et le magasin Intersport ont livré les premiers échantillons de la gamme qui 

équipera les joueurs et joueuses de l’USDV prochainement.En même temps que vous venez chercher 

votre dossier d’inscription, les essayages sont possibles.Rappelons que les bureaux du club resteront 

ouverts jusqu’au vendredi 11 juillet aux heures de bureau (exceptés le lundi), le mercredi étant 

conseillé.Le paquetage club comprend pour tous : un survêtement terrain coupe serrée (bas et haut 

séparables) + un short + une paire de chaussette +  un maillot d’échauffement (de match pour l’école 

de foot). De plus, de nombreux produits dérivés sportwear sont également proposés à la commande 

sur la boutique du club (veste, sweat, short,…) 

 N’hésitez pas à faire toutes vos démarches  dès à présent pour éviter les ruptures de stocks, et si 

certains ont la bonne idée de prendre beaucoup de centimètres dans l’été, il sera toujours possible 

de changer de taille !!!  

 

Footinhio 

FC Salaise 


